



Femmes d'ombre et de lumière : être femme dans l'Empire romain

publié le 16/03/2017

Descriptif :

Venez visiter la dernière exposition visible au CDI...

Du 16 au 31 mars, l'exposition "Femmes d'ombre et de lumière", prêté par le musée de Rom, est présente au CDI. "Si notre monde moderne se plonge petit à petit dans la notion de parité, il est légitime de se demander si le passé a déjà connu des situations identiques, de comprendre les fondements même de cette parité [...]. Aussi, [...] cette exposition [...] propos[e] d'ouvrir une fenêtre sur le temps : l'époque impériale romaine (Ier - Ve siècle de notre ère), période qui a connu une véritable émancipation de la gente féminine dans un modèle très patriarcal. Loin des clichés que nous avons sur ce passé finalement mal connu, cette exposition [...] montre qu'à cette période, les femmes ont su se fédérer pour faire entendre leur voix. Elles ont su accéder à des postes de haut-rang, suivant l'élan de celles qui ont su transcender les esprits pour faire avancer leur cause. Qui étaient ces femmes ? Etaient-elles des femmes de l'ombre ? Etaient-elles au contraire "femmes de lumière" pour clamer haut et fort leurs convictions ? C'est ce que cette exposition [...] propose de découvrir en toute simplicité." (Nathalie Lanzi, conseillère régionale Poitou-Charentes, 2013)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.